

Reconocen a cuadros y trabajadores del PCC en Isla de la Juventud

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 16 Abril 2024 09:01 - Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 09:01

Escrito por webmaster

Visto: 74



En un acto presidido por Osbel Lorenzo Rodríguez, primer secretario del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba (PCC), se reconoció a cuadros y trabajadores de esa instancia por su labor ininterrumpida durante cinco, 10, 15, 20, 25, 30 y 40 años.

Lorenzo Rodríguez destacó la importancia de valorar el compromiso y modestia de las personas que trabajan en la sede del PCC, sin dejar de lado la responsabilidad que eso entraña.

Al evaluar los pilares básicos definidos en el 8° Congreso de la organización, mencionó la transformación digital, la comunicación social, la ciencia y la innovación, y cómo estas prioridades de trabajo se materializan en la unidad, la firmeza ideológica, el reimpulso a la economía y la eliminación de las distorsiones en los momentos actuales.

Expuso que José Martí, uno de los grandes líderes de la independencia de Cuba, al fundar el Partido Revolucionario Cubano el 10 de abril de 1892, dejó clara su visión de unidad y fuerza, a pesar de la diversidad de pensamientos, las cuales fueron también inspiradora cuando el 16 de agosto de 1925, Carlos Baliño y Julio Antonio Mella constituyeron el Partido Comunista de Cuba.

Los cuadros y trabajadores tienen una gran responsabilidad en la defensa de la Revolución, son los garantes de los principios que Martí

Reconocen a cuadros y trabajadores del PCC en Isla de la Juventud

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 16 Abril 2024 09:01 - Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 09:01

Escrito por webmaster

Visto: 74

~~previó, por tanto, cada tarea que realizan, cada misión que cumplen,~~
ratifica el valor de la defensa de estos ideales, comentó.

“Todos los días tenemos que aprender, pero también tenemos que enseñar”, dijo Lorenzo Rodríguez. Además del reconocimiento y la felicitación, exhortó a los presentes a ser capaces de transformar la sociedad, explicar más y hacer que las personas sientan más amor y cariño por la Revolución, como una obra sublime, concluyó